

Medienmitteilung

St.Gallen, 10. April 2024

Martin Banaszak wird neuer CFO des Kantonsspitals St.Gallen

Der Verwaltungsrat der St.Galler Spitalverbunde hat auf Antrag der Wahlvorbereitungskommission und der Geschäftsleitung des Kantonsspitals St.Gallen (KSSG) Martin Banaszak zum neuen KSSG-Chief Financial Officer (CFO) gewählt. Er wird in dieser Funktion auch Mitglied der KSSG-Geschäftsleitung. Der 58-Jährige ist ein ausgewiesener Finanz-Experte mit umfangreicher Management-Erfahrung. Seit Oktober 2023 ist Martin Banaszak CFO ad interim des Kantonsspitals Aarau. Zuvor war er während neun Jahren als CFO des Spitals Bülach tätig. Vor seinem Wechsel ins Gesundheitswesen arbeitete er u.a. als Berater für Ernst & Young und als CFO eines Industriebetriebs. Martin Banaszak tritt am KSSG die Nachfolge von René Thurnheer an, der den Wunsch geäußert hat, sich nach fast 22-jähriger erfolgreicher Tätigkeit als CFO des Kantonsspitals St.Gallen im kommenden Jahr frühzeitig pensionieren zu lassen.

Martin Banaszak wird seine Tätigkeit am KSSG bereits am 1. Mai 2024 aufnehmen können. Damit ist eine sorgfältige Einarbeitungsphase gewährleistet. Im Zuge der Zusammenführung der St.Galler Spitäler, die rechtliche Fusion ist vorbehältlich der politischen Zustimmung auf 1.1.2025 geplant, ist Martin Banaszak auch als designierter CFO des neuen Gesamtunternehmens vorgesehen.